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"朱阿姨，您好，恭喜
您成为我们新飞金牌老用

户，我们将免费赠送给您
一台全新的新飞超级双冠
王冰箱……"接到这个电
话，我和老伴兴奋得差点
没拥抱起来。自从上次在
报纸上读到新飞寻找 15
年以上金牌老用户的广
告，我们就兴致勃勃地打

电话报了名，我和老伴都
很有信心，因为我们家的
新飞冰箱已经买了 20年
有余了，而且一直没坏过。
新飞是一家很讲诚信讲品
质的知名企业，绝对不是
空打广告，这一点我们早

知道。
我和老伴都已年近 7

旬，对于家里这台 20年的
新飞冰箱，是很有感情的。
20年前，老伴在邮局工
作，我在一家军工企业，都

是捧着铁饭碗的工作，收
入不太高。当时，我们两一
起去商场买冰箱，转了好

几个地方没买到合适的。
那时候冰箱的牌子还 很

少，后来听商场工作人员
介绍说新飞质量不错，便
喜滋滋地买了回去。那是

家里的第一台冰箱，如获
至宝一般。刚开始用的几
天，我每天还记录冰箱的
机器运行时间、停机时间
以及每天用多少度电。一
段时间以后，发现这家伙
真不赖，不仅很省电，而且

水果、蔬菜放在里面很保
鲜，可以存很久。

20年来，很让我和老
伴感到温暖的是，新飞冰

箱从来没有发生过任何故
障，而且没有什么噪音。对
于我们老人来说，晚上睡
个安稳觉是很重要的，如
果家里电器老是嗡嗡嗡的
那可是受不了。我们邻居
家王大爷的冰箱就一直有

这个毛病，弄得他很恼火，
心情也总是不好，直夸我

家新飞不错。我还记得，他

家的冰箱发生了几次大的
毛病，每次打电话叫维修，

总是等不来，后来，据说有
一次，他不得不自己雇个
车拿去彻底修理了一番，
操了不少心也费了不 少
钱。

后来过了几年，小儿
子结婚了，我们把房子让

给了儿子，当时搬家的时
候，儿子跟我说：妈，那台
老冰箱就别搬了，卖了换
台新的吧。我当时就很生
气：好好的用着干吗要卖。
老伴也执意和我一起把它
搬到了这个新家。对于这

台冰箱，我们的感情已经
不仅仅是一种不舍，更多
的是亲人般的信任和 依
恋。我们一大把年纪了，所
看重的东西已经不再是年
轻人那些所谓的时髦新鲜
了，实在才最重要。

常常和小区里的退休
老人们一起聚聚，娱乐一
下。大伙知道我们家因为

20年的新飞冰箱而获得金
牌老用户的时候，都很羡

慕我，只后悔当年没买新
飞。其实，现在买也不错
啊，新飞的工作人员将这
台免费赠送的新飞超级双
冠王送到我家的时候，我
发现现在的科学技术真是

越来越发达，冰箱的外观
也更时尚了，功能也更先
进了。不仅有顶尖的杀菌、
节能效果，而且很多细节
之处也非常人性化。我和
老伴又用 20年前的老办
法测了这台新冰箱的用电

量，竟然一天不到 0.4度，
真是名副其实的双 冠 王
啊。我要谢谢新飞企业，生
产出一代又一代的 好 产
品，将实实在在的好品质
带给我们。
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近日，我国最大的燃气具
制造商--广东万和集团对外

宣布，继万和在国内率先研制
成功热效率突破100%的冷疑
式平衡燃气热水器之后，最近
又将冷凝式技术成功运用于
燃气热水器的强排机上，经国
家级燃气用具产品质量监督
检验中心出具检测报告显示，

热效率可达98％，比目前国家
标准规定的燃气热水器 80%
的热效率提高了 18个百分
点。被万和命名为"凝感"系

列的此类产品现已批量生产
并上市。令人关注的是，"凝
感 "系列产品的终端售价为
三千元左右，与目前市面上正
在销售的冷凝式热水器普遍
四、五千元的价格相比，便宜
了四分之一，被万和称之为 "

普及型冷凝热水器"。
冷凝式燃气快速热水器

是一种把烟气显热及水蒸气
潜热两个热源都利用起来的
快速热水器，比传统的燃气快
速热水器具有更高的热效率，

在燃气热水器家族中是个高
能效的代表。据了解，万和在

2001年研制成功了国内第一
台冷凝式热水器，在 2005年
底将热效率突破达 100%以
上，达到了国际领先水平。在
燃气热水器领域获得顶尖的
节能技术之后，现在，万和主
要就是考虑如何解决消费者

购买成本过高的问题了。通过
几个月的技术攻关，将冷凝技
术成功应用在市场规模占整
个燃气热水器近一半的强排
式热水器上，大大提高了目前
顶尖节能技术的普及范围，使
更大范围内的消费者享受节

能带来的实惠，产生巨大的社
会效益。

据万和热水器高级工程
师介绍，全国现正进行天然气
置换，如果以每立方天然气4
元的价格计算，按照一家三口
每人每天沐浴 20分钟，一年

下来，使用"凝感"系列比使
用非冷凝的普通热水器可节
省气费400元左右。
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市民二手房交易可找“放心管家”
近来，二手房市场交易量

猛增。不过记者了解到，由于

一些没有资质的黑中介违规
操作，交易的风险也在加大。
专家提醒二手房交易双方，如
果担心出现纠纷，可以找一个
中立的第三方对交易进行监
督和公证。目前部分银行和大
的中介机构均有这样的业务。
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从苏北来南京工作的张

先生 8月底通过路边的一个
二手房中介找了一套位于大
明路附近的二手房，房子大约
65个平方米，4楼，最终 34.5

万元成交！张先生把房款一次
性付给中介公司后，当时中介
公司拍着胸脯表示，在一个礼
拜之内把过户手续都办好。

可一个礼拜过去之后，张
先生连产权证影子也没看到，
找到中介，对方总是推脱。一
直拖了快一个多月。
“其实这种情况在业内

很普遍，只不过有的公司资金

实力强，管理严格，所以发生
的少一些；而一些成立不久的
小公司，由于缺乏流动资金，
这种情况就是套取更多流动
资金的主要办法，也就是依靠

这种能拖就拖能赖就赖的办
法，他们才能够活下去！”昨

天下午，一位从事二手房交易
多年的业内人士在接受记者
采访时说。
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业内人士告诉记者，最近
南京整体二手房市场销售情
况很好，但是房源一直不是很
多，很多公司都打出了现金收

购的招牌。“这个现金收购还
是实打实的，一般来说都是在
一个星期之内可以把钱给房
主，但是对于卖家来说就没有
那么幸运了。”

现金收购房源需要大量
的资金，对那些公司小、资金

实力弱的公司来说，如何弄到
更多的资金用来收房就显得
很重要。业内人士介绍，这种
情况下占用买房人的资金的
情况就时有发生。也正是因为
这样，如果中间交易正常，一
般来说房产中介还不太会冒

险卷款逃跑，但是如果遇到政
策调整或者房价突然下调，很
有可能就会让这些中介资金
链断裂，如果没有实力补上，
那么这个时候关门走人就很
有可能发生。
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“我们早在 2003年
就推出了针对二手房交易
的资金履约保函。”昨天
下午，华夏银行南京分行
个人银行部一位负责人
说。

那么到底什么是履约
保函，该业务又是如何担

当二手房交易管家的作用
呢？这位负责人告诉记者，
举例来说，一位客户想购
买一家中介价值 50万元
的二手房，在签订买卖合
同后，双方可以申请由华

夏银行出具保函，为双方
担保。双方好在一定的期
限内保证买房人能够拿到
办理好的产权证和土地
证，然后买方把50万房款
存进银行账户，在确认到
账之后就通知卖房可以办

理过户手续，等到手续办
理完毕，买卖双方同时来
到银行签字确认交易完
成，这个时候，银行则会把
房款划到指定账户。

据了解，南京目前已
经有多家银行推出了此项

业务。 ���� ���
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河西将拍卖两幅近7万平方米“强控区”住宅用地，90平方米以下套型房不得低于45%
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“这是典型的 ‘强控

区’住宅用地。”南京市国
土局人士指着昨天刚挂出
的第15号土地出让公告如
是说。两幅地块位于河西南
部的奥体楼盘板块，是恒山
路、黄山路、金沙江东街和
雨润路的四路交叉的一处

“长方形”地。记者看到，靠
雨润路的地块出让面积为
35738.5平方米（!" !"#

#$），靠金沙江东街的地
块出让面积为 31873.6平
方米（!" !"$ #$），两
幅地的规划要求完全一致：

容积率不大于2.2，建筑高
度控制在60米以内。引人
注目的是都对地块的开发
套型作出了“套型 90平米
以下不得低于 45%”的控
制规定。在对 6月 1日—
10月 22日之间的一些已

拍卖掉或者已经挂牌的土
地处置上，因为规划要点已

经作了审定，在90平米以
下套型比例将不作控制。

按照 2.2的容积率来
计算，90平方米以下套型
面积的住宅有750套左右。
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河西90平米以内中小
套型住房的大量出现，会不
会对河西的房价产生影响？
有房产业内人士认为，目前
河西的房价基本保持在
5500~6000元 /平米的价
位上，还没有出现房价“超

七奔八”的趋势。从挂牌地

块的楼面地价来看，靠雨润路
的地块是 2035元 /平米、靠

金沙江东街的地块是1997元
/平米，这和 9月份挂出的几
块地的底价差不多，现在开发
商在河西拿地的热情并没有
减退，以9月19日成交的一
块地理位置和这两幅限套型
地块“相邻”的庐山路地块为

例，庐山路地块经过 9轮拍
卖，楼面地价达到了 3305元
/平米，这个 2000元 /平米
左右的楼面地价很多开发商
是可以承受的，对房价也没有
多大影响。

记者了解到，根据南京市

“十一五”的住房规划，河西

将开建面积达 100万平方米
的经济适用房、中低价房用作

调控河西房价及解决中低收
入人群居住。同时，今年南京
市国土部门对非商品住宅的
经济适用房用地，从去年的
120公顷提升到200公顷，这
显然也与加大90平方米以下
套型住房密切相关。
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那么在接下来的 11月、
12月份，南京还有多少需要
限制套型比例的住宅用地要
出让呢？南京市国土局人士表
示，按照土地供应计划，近期

要出让的地块近60块，其中

住宅用地在 30块左右，涉及
到住宅用地的，按照规定都会

对套型比例进行限定。但是，因
为这些地是从土地“储备库”
里面拿出来的，会有选择性地
找开发商敲定一个“托底”价
格，然后才会正式发布土地出
让公告。

记者看到拟定近期出让地

块中，有一幅位于栖霞区的地
块，为二类住宅用地，面积为
54447.9平方米，容积率不大
于 1.9；还有一幅位于建邺区
南湖路西侧、环沙路北侧，面积
为31878.32平方米，容积率不
大于 1.8。这两幅地均应属于

“90平米以下套型不低于
45%”的“强控区”范围。一名
开发商认为，一些开发商对 90
平米左右的套型一般会在
40%的比例左右“徘徊”，因此
开发商拿限制住房套型的用
地，压力应该不算大。
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(） 你需要一条真正属于

自己的名牌牛仔裤吗？10
月 20日至 10月 29日，东
方商城“乐宴无边”6周年
店庆将带您畅游 “牛仔神
奇之旅”。

据了解，商城1楼由意
大利品牌 DAZZLE搭建的

“牛仔裤神奇之旅”VP展
示，通过牛仔的成衣过程展
览式的陈列，让您了解到制
成一条完美的牛仔成品所
需的牛仔白坯布、牛仔布染

色、裁片、缝制、水洗、绣花等
工序，更增加了您对牛仔裤

价值感的认识。除展示外，购
物满400元或在指定品牌购
买服饰即可免费享受个性电
脑绣花。各楼层也搭建了与
楼层风格协调的场景。

东方商城负责人介绍，
“牛仔的神奇之旅”是本次东

方商城“乐宴无边”6周年店
庆的特别奉献，借助 DAZ-
ZLE融合意大利的深厚文化
和现代运动休闲时尚，让消费
者了解牛仔、感受牛仔。
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周三!快报商铺论
坛帮你寻找投资机会

一种发源于美国、近两年在

国内风行的大型商业 Mall开
始席卷南京。近期，南京又有两
大MALL陆续登场，一个是位
于江北的华东 Mall，一个是位
于宁南的明发商业广场，可以想
见，这两大巨型商业航母将对填
补江北和宁南大型综合商业空

白起到决定性作用，那么投资人
如何在其中捕捉到商机？本周三
下午，快报商铺投资经营论坛将
会为您现场掘金。

./00 »¼½¾

据了解，Mall作为一种超

大型购物中心发源于美国。专家
认为，Mall和传统的商业模式
相比具有三个显著的特征，首先
是坐落在城市的边缘，地价便
宜，占地面积大、绿地大、停车场
大、建筑规模大；其次，行业多、
店铺多、功能多，集购物、休闲、

娱乐、饮食等于一体；最后就是
购物环境好、档次高、顾客购买
力聚合性好。

正是因为Mall自身的特点
和特性，其存在的风险也是无可
避免。所以，投资者需要关注
Mall的盈利模式、经营理念以

及开发商的资本实力，这些都是
投资获利的决定性因素。
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Mall对于南京来说适合在

一城三区，目前河西、宁南、江北
都已经有大型 Mall诞生。未

来，金鹰有望在仙林的中心商务
区打造一个与风景融为一体的
大型商业中心，差不多也是一个
大型的Mall。

南京一城三区最缺的就是
生活配套，一旦生活配套齐备，
区域价值就会立马得以体现，新

城市广场就是一个例证，它所在
的龙江板块十年时间房价可谓
翻了三番，最大幅度的上涨则是
在这一大型商业中心出现之后。

只是南京楼市各大区域板块到
底需要多少个Mall？Mall应该
建在哪里才最有商机，这些都是
值得投资者关心的话题。

还有一个值得留意的现象
就是，按照南京目前的状况，新
城市广场、华东Mall、明发商业
广场所在的区域内拥有不少的
社区商铺，那么这些大型商业中
心的建立对于这部分商铺又会

带来怎样的影响？
在这种情况下，同处一地的

Mall与普通社区商铺谁投资潜
力更大获益更多？

本周三下午，快报商铺投资

经营论坛且听专家为你分解。
�¶�� ÃÄ


